



Cientos de niños abarrotaron el teatro Liceo ayer para ver la obra centrada en la movilidad sostenible./ FOTOS: BARROSO

MEDIO AMBIENTE ■ DÍA DE LA EDUCACIÓN

La magia del teatro llena el Liceo de niños en el inicio de la Semana de la Movilidad

■ El Ayuntamiento ha organizado diferentes actividades para fomentar los desplazamientos sostenibles hasta el próximo día 22

L. GARCÍA

La Semana Europea de la Movilidad, organizada por el Ayuntamiento de Salamanca, comenzó ayer con las primeras actividades dedicadas a los más pequeños en el Día de la Educación.

La obra de teatro "El viaje de Tina y el cocinero malvado", que se interpretó en la mañana de ayer en el teatro Liceo en dos sesiones fue un éxito absoluto en cuanto a la asistencia de público infantil. Cientos de niños acudieron con sus respectivos colegios para disfrutar de la obra y al mismo tiempo aprendieron interesantes lecciones sobre movilidad sostenible.

El concejal de Medio Ambiente, Emilio Arriota, acudió a este primer acto de la Semana de la Movilidad e hizo hincapié en la importancia de utilizar formas de transporte alternativas como la bicicleta para cuidar el entorno natural. "El hecho de que más de 1.100 personas estén apuntadas al sistema de préstamos da un ejemplo de que una parte ha dejado de utilizar el coche para desplazarse", explicó Arriota.

OFICINA VERDE. "Aprovecha el espacio, desplázate de forma eficiente" es la propuesta de la Oficina Verde de la USAL para esta semana, y con la que se quiere mostrar la eficiencia de los medios de transporte en cuanto a la ocupación de espacio. Para comprobarlo se comparará la capacidad de pasajeros de un autobús y el número de coches necesarios para igualarla. Será el día 19 en la Plaza de la Concordia.



Momento de la representación "El viaje de Tina y el cocinero malvado".

Hoy es el Día de la Bicicleta

El programa organizado por el Ayuntamiento de Salamanca para la Semana Europea de la Movilidad 2011 tiene previstas actividades hasta el próximo día 22 de este mes. Hoy se celebra el Día de la Bicicleta, y desde el Consistorio se ofrecerá la posibilidad de disfrutar de manera gratuita del servicio de bicicletas desde las 10.30 hasta las 20.00 horas. Estos vehículos se podrán recoger en los apartamentos situados en el

Puente Romano. Además se llevarán a cabo tres paseos guiados por el carril bici que recorre la ciudad. La primera de estas rutas saldrá desde el Puente Romano y llegará hasta el centro de la ciudad, tendrá lugar por la mañana. Los otros dos paseos organizados se realizarán por la tarde; saldrán desde el mismo puente y llegarán hasta dos de las localidades del alfoz, Aldeatejada y Huerta Otea.